



Usal y Mapfre inciden en la inserción frente a las patologías mentales

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Fomentar la puesta en marcha de programas de inserción laboral para los colectivos de personas que padecen algún tipo de discapacidad intelectual o alguna enfermedad mental es el principal propósito que se marca la Universidad de Salamanca al adherirse al programa Juntos Somos Capaces, auspiciado por la Fundación Mapfre. Este anhelo ha quedado regulado

mediante un convenio de colaboración, que suscribirá la Usal con la Fundación Konecta. Esta fundación se autodefine como una sociedad sin ánimo de lucro, inscrita en el registro del Ministerio de Sanidad y Política Social, que tiene entre sus principales cometidos la realización de programas y proyectos formativos, sociales y de inserción laboral, con el fin de apoyar a las personas que padecen algún tipo de discapa-



El convenio fue ratificado por el Consejo de Gobierno de la Usal. :: A.G.A.

cidad, ya sea mediante programas propios o en colaboración con otras entidades o instituciones.

Entre las actuaciones previstas

figura la organización de encuentros empresariales, con el fin de concienciar y sensibilizar sobre las potencialidades de inserción laboral

de estas personas, así como las posibles becas y seguros a los que pueden acceder en el futuro. Inicialmente se contempla en el citado convenio un cupo máximo de personas con discapacidad intelectual o enfermedad mental con vistas a su inserción laboral. El convenio entrará en vigor al día siguiente de su firma y tendrá una vigencia anual. Su prórroga deberá ser consensuada mediante un acuerdo expreso de las partes firmantes.

Precisamente, los contenidos de dicho convenio fueron refrendados recientemente por los miembros de la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno de la Universidad. Además, la Fundación Konecta tiene suscrito un convenio de cooperación con la Fundación Mapfre para promover acciones concretas en favor de este colectivo.